

XAVIER SOLANAS



Los trabajadores de Grupo Zeta con el alcalde Mingote.

Los trabajadores llevaban a cabo al cierre de esta edición una **marcha lenta de vehículos por la C-17 como medida de protesta**

mantuvo un breve encuentro con los representantes de la plantilla para expresarles su apoyo y su "inquietud" por la situación que se está viviendo.

El miércoles por la mañana, al cierre de esta edición, los trabajadores de Grupo Zeta estaban llevando a cabo una marcha lenta vehículos por la carretera C-17. El objetivo era recorrer la distancia que separa la rotativa de la sede de la editorial en Barcelona como medida de protesta ante el "inmovilismo" de la dirección.

La acción coincidía con la primera de las dos jornadas de huelga convocadas esta semana en el centro. La segunda tendrá lugar el sábado. Por otra parte, empresa y representantes de la plantilla tienen previsto volverse a reunir -con la Generalitat como mediadora- el próximo martes por la mañana.

Grupo Zeta es una de las editoriales punteras en España en cuanto a prensa escrita, con cabeceras como El Periódico de Catalunya, Sport o las revistas Tiempo e Interviú. La firma planteó a finales del pasado mes de febrero la posibilidad de cerrar la rotativa de Parets para hacer frente a los malos resultados económicos acumulados a lo largo de los últimos ejercicios. Cifras derivadas tanto del escenario económico general como de la caída de ventas registrada por todo el sector de la propia prensa escrita. Los trabajadores de la planta, 102 en total, ya vieron el año pasado como sus sueldos caían en un 8% como consecuencia, precisamente, de dicho contexto.

El Ayuntamiento de Parets, con los trabajadores de Grupo Zeta

El Ayuntamiento de Parets se ha comprometido a apoyar a los trabajadores de la rotativa que Grupo Zeta tiene en el municipio, amenazada de cierre por una decisión empresarial anunciada el mes pasado.

Durante el pleno celebrado el pa-

sado jueves, el consistorio aprobó por unanimidad una moción de apoyo a la plantilla -presentada por el grupo municipal del PSC-, en la que se compromete a intervenir en el conflicto como mediador y a llevar a cabo todas aquellas acciones que se encuentren a su alcance

con el objetivo de salvar los 102 puestos de trabajo amenazados. Precisamente, una cincuenta de trabajadores de Grupo Zeta se concentraron frente al consistorio durante la sesión con pancartas contrarias al cierre.

El propio alcalde, **Sergi Mingote**,

"Lo mejor de 2012 es que ya ha pasado"

El Comitè de Savis de la UEI-CERCLEM, reconvertido en Cercle d'Opinió repasa 2012 y hace sus previsiones para 2013

REDACCIÓN | "Lo mejor de 2012 es que ya ha pasado". Fue una de las conclusiones unánimes alcanzadas durante la última sesión de trabajo del Comitè de Savis de la patronal granollerense UEI-CERCLEM. Una reunión celebrada la semana pasada en la sede de la organización empresarial, y durante la cual dicho comité cambió su denominación por la de Cercle d'Opinió. A lo largo del encuentro, sus miembros debatieron precisamente sobre lo que significó 2012 a nivel económico y empresarial. Un ejercicio "económicamente difícil, políticamente turbulento, financieramente decepcionante y empresarialmente muy complicado de lidiar".

Un panorama ciertamente desolador,

motivado por hechos como "un mayor número de concursos de acreedores que durante los cinco años anteriores" o "la no conclusión de la reestructuración bancaria

en nuestro país, con un déficit de financiación muy preocupante y cambios políticos que no han ayudado a asentar la confianza de los mercados", tal y como resume un comunicado emitido por el propio Cercle d'Opinió. A todo ello debemos añadir que "las inversiones en infraestructuras públicas, muy necesarias para el desarrollo empresarial del país, no son claras; no hay una apuesta firme y unánime para ejecutarlas y se priorizan otros intereses no empresariales".

El comité también lamenta que "sigue pendiente una firme reestructuración de las administraciones públicas, que debería ser complementaria a los recortes que ya se han llevado a cabo". Por otra parte, "seguimos con una fiscalidad muy compleja, hasta límites insostenibles". La presión fiscal "obliga a plantearse



Los miembros del Cercle d'Opinió, durante su última reunión.

seriamente la posibilidad de deslocalización de las empresas". Durante la sesión también se analizaron las perspectivas para un 2013 que se presenta asimismo "incierto" y durante el cual "serán las empresas exportadoras las que realmente tendrán un crecimiento constante".

En este sentido, el comité observa que "la vieja Europa ya no encandila: son los nuevos mercados como Asia o Latinoamérica los que aportan crecimientos motivadores". Finalmente, el Cercle d'Opinió reclama de cara a este ejercicio "políticas que reactiven el consumo, menos presión fiscal para aportar una mayor confianza, y una apuesta decidida para incentivar la ocupación y la productividad de las empresas".

El Cercle d'Opinió pronostica un 2013 "incierto" en que "serán las empresas exportadoras las que realmente crecerán"